

Historique

Le laboratoire ACTé a été créé à l'occasion du quinquennal 2012-2016.

Il est issu de la restructuration du laboratoire PAEDI (Processus d'Action des Enseignants : Déterminants et Impacts), équipe d'accueil depuis 2008 (EA 4281), antérieurement jeune équipe PAEDI (JE 2432, 2004).

Depuis 2000 l'équipe s'est progressivement étoffée (8 enseignants-chercheurs en 2000, 14 lors de la demande de reconnaissance de la Jeune équipe, 20 en 2008 et 31 en 2010 après l'intégration du LAPRACOR : Laboratoire Anthropologie des PRATIques CORporelles.

Le laboratoire s'est engagé dès 2003 dans l'école doctorale des Lettres, Sciences Humaines et Sociales (LSHS, ED n°370) de l'Université Blaise-Pascal et elle participe à toutes ses activités.

Le laboratoire fait également partie de la Maison des sciences de l'Homme (MSH) depuis sa création à Clermont-Ferrand.

Certains de ses membres désignés ou élus la représentent dans les différents conseils. Des financements de la MSH lui ont été confiés.

<https://acte.uca.fr/acte/historique>(<https://acte.uca.fr/acte/historique>)